

Fertigungstechnik

Zukünftige Institutsentwicklung

Die Installation des neuen UOG zieht einen ungeahnten Rattenschwanz an Veränderungen nach sich, die teilweise auch ein Überdenken der bestehenden Institutstrukturen fordern.

Das Institut für Fertigungstechnik hat in einem Beschluß der Institutskonferenz intern die Weichen für die zukünftige Institutsentwicklung gestellt.

Der Inhalt des Beschlusses hat seine Wurzeln in der fachlichen und historischen Fortentwicklung des Institutes seit 1963.

Die Institutskonferenz hat dahingehend folgendes beschlossen:

1. Das Institut für Fertigungs-

technik der TU Graz soll als eigenständiges Institut bestehen bleiben. Eine Zusammenlegung mit einem anderen Institut wird abgelehnt.

2. Ein zukünftige Entwicklung in Richtung Großinstitut soll das Institut „aus sich heraus“ unter ausschließlicher Berücksichtigung von fachlichen und sachlichen Gesichtspunkten vollziehen.

Der aktuellen technischen Entwicklung folgend und in Einklang mit bereits aufgebauten und anerkannten Kompetenzen soll eine zukünftige Institutstruktur folgende Fachgebiete umfassen:

- Fertigungstechnik
- Automation & Robotik
- Qualitätskontrolle und Fertigungsmeßtechnik

Dabei sei dahingestellt, ob damit die Bildung von Abteilungen, Ordinariaten oder neuen Instituten angepeilt wird. Es sollen die sich bieten den Möglichkeiten genutzt werden.

Eine Zusammenlegung mit einem anderen Institut würde diese eigendynamische Entwicklung behindern.

3. ...

Diese angeführte Beschlußfassung erfolgte einstimmig.

(KoKa)

